

## Nicolas Marceau rend visite à Archives Lanaudière

L'équipe d'Archives Lanaudière, qu'on appelait anciennement le Centre régional d'archives, était très heureuse de recevoir le 28 octobre dernier, la visite du ministre des Finances et de l'Économie du Québec, aussi député de Rousseau, Nicolas Marceau. Dans un premier temps, M. Marceau venait remettre une aide financière de 1 000 \$ visant à supporter les circuits patrimoniaux qui se font chaque année à L'Assomption, chapeautés par Archives Lanaudière.

Dans un deuxième temps, M. Marceau rencontrait MM. Robert Picard et Denis Pépin, respectivement président du CA et directeur général, qui voulaient mieux faire connaître l'organisme au ministre ainsi que ses besoins et ses réalisations.

:: SYLVAIN LATULIPPE



---

REVUE DE PRESSE  
Archives Lanaudière

L'Écrivain Public  
Date : 7 novembre 2013, page 2

---